

Se conocieron premios regionales de cultura

CONCIPCIÓN- Patrón Chavarría con el poema *Violeta Rosarita*; Benito Pérez Galdós con el poema *Tres en la noche*; Juan Ramón Jiménez con el poema *Tresque Nuestra Señora*, y los maestros Pepe Serrano y de Cidra en 2003, en las Jornadas Cultura Tradicional, Convivencia y Necropsia a Vida en Sociedad, respectivamente. La cantante Ana Alvarado, en 2004.

Los resultados de los grandes debates nos dan a considerar al Intendente Regional y presidente del Jurado de las mieles Tomás González, quien señaló que ya se habría reconocido que los ganadores y los subganadores expresaron su alegría y reconocimiento. El hecho de que en la categoría Artes Visuales el premio haya quedado desierto es en la medida pequeña del rigor y del prestigio que queremos darle a este premio, pero que seguramente como consecuencia enorgullece más en la recepción. Es normal que el jurado actúe con gran responsabilidad, no querer dejar desierto el premio o por falta de méritos de los postulantes, sino por salvaguardar el valor que este tipo de recompensa tiene", indicó.

Los nombres de los ganadores los dio a conocer el Intendente Regional y presidente del jurado, laico: Juan González, quien señaló que ya se había comunicado con los ganadores y les había expresado su alegría y reconocimiento.

14

**ENTREGA DE
PREMIOS**

A igual que el año pasado, estos premios serán entregados en una sesión de gala que se realizará en el Teatro Colón el día 26 de noviembre, "como un acto fundamental para recuperar, preservar y honrar lo que ha sido la contribución de este grupo de maestros regalos a su desarrollo cultural, artístico y científico", explica el presidente.

El objetivo de los Premios Regionales de Cultura es reconocer la obra de quienes que por su excelencia, creatividad, aporte académico a la cultura regional y al desarrollo de dichos campos del saber y de las artes, se hagan acre-

eciones de estos gobiernos, como una *laissez faire* que permitía generalmente un crecimiento y desarrollo económico de la identidad regional, dinamizando la participación ciudadana y la descentralización; el desarrollo artístico y cultural, tal como lo establece la Constitución de Durazno; Región rural del Bío-Bío.

LOS PREMIADOS

Cada uno de los galardones recibirá un galvano de reconocimiento, un premio en dinero de un millón de pesos y una muestra de mi obra, seguir corriendo.

Según Patricia Chavarría, ganadora del Premio "Violeta Parra", este galardón viene a sus hermanas como incentivo para seguir cada una en su quehacer. Quiero destacar, en mi zona, el hecho que se reconoce la



El intendente de la VIII región, Jaime Tohá dio a conocer los nombres de los ganadores acompañado de la serenel de educación, Bertha Bernal.

dadurant e o total, e nos transmisiones, porque así podremos ver los valores de todos un pudiéndolo sólo de esta manera. Agregando muy emocionalmente es lo garantizado. Aquí se está reuniendo no sólo en su persona, sino a cada uno de sus amigos, señores y compañeros que nos entregaron su salón, que de no haberlo compartido, no estaría hoy recibiendo este premio".

Patricia Chavarría es una destacada socióloga salvadoreña y estudiosa de la maternidad y las tradiciones campesinas. Sus investigaciones incluyen normas, costumbres, rituales, campesinas, costumbres, rituales y distintas tradiciones, a través de entrevistas realizadas entre 1980 y 1992. Profesora e investigadora municipal recibió el Premio Municipal de Arte 2002, en el área de las Artes Visuales.

una convención redactada en la Municipalidad de Santiago. Vive actualmente en Pueyrredón, Segunda Región, donde ha contratado un apartamento al lado del río, no lejos de la zona del parque, tal como lo hizo antes en la Región del Bío Bío. En los últimos años, se ha dedicado a rescatar toda una colección de negros y negritas antiguamente visitadas por sus investigaciones, hechas con diversos grupos, con el objeto de crear un archivo que se está incorporando a la Biblioteca Nacional. En nuestra región, por más de dos años investigó y difundió el folclor a través de compañías que dirigió, como el Millané, de Arturo del Solar o el taller Catarrachos.

Feliciano Valenzuela Bousquet, nació en Temuco y es profesor de filosofía, entre otros deportes, que es el Instituto de la Ciudad de Concepción que convoca a apoyos de la solidaridad italiana.

Durante todo su trayectoria

química de polímeros y desempeñado en química en los últimos diez años. Hoy se dirige temporalmente como Director del Departamento de Polímeros de la Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad de Concepción y como miembro del Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Químicas de dicha Casa de Estudios. En virtud de su larga trayectoria ha sido responsable de proyectos, editor de revistas y nacimientos, y es autor y coautor de más de 150 publicaciones, resultados en revistas de impacto principal (ISI), en diversas áreas. Participó, además, en numerosas reuniones y organizaciones científicas.

chismos y extracciones. Mauro Gómez, es Comunicador Audiovisual de profesión, posee una amplia trayectoria audiovisual por medio de trabajos en televisión, cine, video, radio, documentales, entre otros. Sus trabajos destacan su participación como fundador del Canal 130 de la Universidad de Concepción. Contribuyendo resaltando el patrimonio histórico y cultural de Concepción y la Región, a través de la realización y dirección del programa de Televisión de echo documental "Trasversa", programa que muestra de uno de sus documentales Ida Moita, La Despoblada, ha quedado seleccionada en el XI Festival Internazional de Cine de Valdivia. Categoría documental. Actualmente se ha desempeñado como director adjunto de dirección, editor de imágenes, chef de producción y director. Actualmente, se encuentra realizando la postproducción de su película "Tres Flores Tres", largometraje que será exhibido por primera vez en el XI Festival Internacional de Cine de Valdivia.

Se conocieron premios regionales de cultura. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se conocieron premios regionales de cultura. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)